
Protokoll des 12. AStA Plenums

1. Allgemeines
Datum 24.05.2017
Anzahl anwesender 
Referent*innen

13

Anwesende Referate Verkehr, Umwelt, Kritische Wissenschaft, Soziales, 
Hochschulpolitik,Hilfskraftinitiative, Öffentlichkeit, 
Finanzvorstand

Protokollant*in Janis
Redeleitung Simon

2. Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
TOP 3 Genehmigung des Protokolls
TOP 4 Widerspruch ISHA
TOP 5 Berichte

PAUSE
TOP 6  Finanzanträge
TOP 7  Sonstige Anträge
TOP 8  Sonstiges

3. Beschlüsse

FA_Ext_1617_50 1200€ Ja 11; Enthaltung 0; Nein 0
FA_Ext_1617_55 75€ Ja 6; Enthaltung 3; Nein 2
FA_Ext_1617_56 6,60€ Vom Vorstand genehmigt
FA_Ext_1617_57 220€ Ja 6; Enthaltung 4; Nein 1
FA_Ext_1617_58 1910€ Ja 11; Enthaltung 0; Nein 0
FA_Ext_1617_59 400€ Ja 6; Enthaltung 5; Nein 0
FA_Int_1617_21 1273,50€ Ja 11; Enthaltung 0; Nein 0
FA_Int_1617_22 600€ Ja 10; Enthaltung 1; Nein 0
FA_Int_1617_23 1550€ Ja 10; Enthaltung 1; Nein 0
FA_Int_1617_24 5000€ Ja 10; Enthaltung 0; Nein 0
FA_Int_1617_25 3300€ Ja 10; Enthaltung 0; Nein 0

• Konstantin berichtet über das Vorhaben des Autonomen Schwulenreferats, eine Soli-Party 
gegen die Pogrome gegen LGBTIQ in Tschetschenien zu veranstalten. Die Zusage an das 
KFZ muss bis zum 01.06. getätigt werden, deshalb bittet er heute schon um ein 
Stimmungsbild, welches komplett positiv ausfällt.

4. Widerspruch der ISHA

• Nach einer Vorbesprechung wird der Vertreter der ISHA dazugeholt. Es findet eine ruhige 
Diskussion statt, es gab Fehlkommunikation. Der Widerspruch wird anschließend einstimmig 
abgelehnt.

5. Berichte



• Verkehr:
◦ Nextbike-Kooperation ist im StuPa beschlossen werden, der beschlossene Vertrag 

befindet sich grade in der Rechtsprüfung. Es steht ein Pressetermin zusammen mit 
NextBike an.

◦ Kindermitnahme auf Studitickets in der Stadt wird diskutiert
◦ In Darmstadt gab es Probleme mit der Zustimmung zum NextBike-Vertrag seitens der TU
◦ Ein Lastenrad wird von NextBike zur Verfügung gestellt, dies kann allerdings nicht über 

das Standardsystem ausgeliehen werden, deshalb müsste es über den AStA verwaltet 
werden.

◦ Die IC-Verbindung Frankfurt-Heidelberg ist bis 25.06. noch ausgesetzt

• Öffentlichkeit
◦ Heute wurden Ersti-Taschen gepackt und verteilt. Der AStA wurde darauf angesprochen, 

dass eine Fachschaft Flyer vom Christus-Treff dazugepack hat. 
→ Wie soll damit umgegangen werden? Es wurde sich darauf geeinigt, dass über Social-
Media einen Text über die Taschen gepostet wird, bei dem sich bei den Stud-Inis für die 
Kooperation bedankt wird und bei der Gelegenheit diese auch verlinkt werden

◦ Wie soll mit Überschneidungen im Veranstaltungskalender umgegangen werden?
→  thematisch ähnliche Veranstaltungen clustern

◦ 3 Unterstützungsanfragen von Gruppen, die einstimmig abgelehnt wurde
◦ Der Kalender wurde angefangen:

▪ Alle Referate sollen bis 12.06. ihre Kalendertexte überarbeiten
▪ Umschlag und Bild sollen neu designt werden, hierzu werden Honorare bereitgestellt. 

Coole Ideen beim ÖffRef einreichen
▪ Das Kalendarium wird überarbeitet. Es stehen viele (Gedenk-) Tage kontextlos da, 

auch die Auswahl ist nicht mehr nachvollziehbar. Alle sind dazu aufgerufen, sich pro 
Referat einen Tag herauszusuchen, der einem wichtig ist, und dazu was zu schreiben

◦ Rieke ist zurückgetreten

• Finanzvorstand:
◦ Nachtragshaushalt angefangen
◦ Neue Person in Sozialberatung eingestellt, nächste Woche Einstellungsgespräche für 

Härtefallberatung
◦ Am 12.06. ist der Gerichtstermin wegen der PickUpArtist-Sache. Es wird sich Support 

gewünscht, auch wenn es der letzte Tag der Hochschulwahlen ist
◦ Yannick ist zurückgetreten
◦ Bis Dienstag 16:00 Texte für Homepage einreichen!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
◦ GEW-Studis als Stud-Ini anerkannt

• Hochschulpolitik
◦ Treffen mit Vizepräsidentin Korn, welche zukünftig für das Präsidium an der 

Antidiskriminierungsstelle mitarbeitet. Wenn alles nach Plan läuft könnte schon im 
Sommersemester 2018 die Stelle eingerichtet sein

• Hilfrskraft-Initiative
◦ Werbung für Hiwi-Ini an den Infoständen vorbereitet
◦ Vollversammlung am 03.07., Thema wird Personalvertretung sein
◦ Auf LAK gewesen, über Tarifverträge geredet
◦ Leitfaden-in-a-Nutshell beim Präsidium präsentiert. Wenns gut läuft wird die Version von 

den Wirtschaftsverwaltungen der Fachbereiche bei Abschluss aller Hilfskraft-Verträge 
mitgegeben

• Umwelt:
◦ Phips geht zum August weg, Marleen macht in der kommenden Legislatur auch nicht 

weiter → Wer wen kennt, di*er Lust auf Umwelt-Arbeit im AStA hat bitte ansprechen. Ein 
gewisser Tim hat Interesse und arbeitet im Referat mit, es wird vorgeschlagen ihm evtl. 
für die Arbeit, die in einer Art Einarbeitungszeit leistet, ein Honorar zu zahlen

• Soziales
◦ Veranstaltungsreihe läuft weiter
◦ „Das ist unser Haus“ gestern im Capitol gezeigt, anschließend Diskussion mit Mensch aus

Marburger Wohnprojekt und Sozialsprecher der Orts-SPD



◦ Am Wochenende findet die Mitgliederversammlung des Mietshäuser-Syndikats statt. Auf 
der Pressekonferenz soll wohl auch die Situation mit dem Lokschuppen angesprochen 
werden. 
→ Es wird über eine PM des AStA gesprochen, in der die Kritik am Christus-Treff 
formuliert wird. Alle fürs Mitschreiben bei Simon melden!

◦ Da es öfter vorkommt, dass Studis aus Überlastung Kreislaufprobleme bekomemn wird 
angeregt, den Gesundheits-AK der Uni darauf anzusprechen, damit sich dieser dazu 
verhält

• KriWi:
◦ Angefragt vom Verein gegen Rechtsmissbrauch für einen Vortrag, der Vorlauf war 

allerdings etwas merkwürdig. Janis schickt den vorgeschlagenen Text über den Verteiler, 
bitte alle n Bild über den Text und den Verein machen. Der Referent wird für Vorstellung 
auf das nächste Plenum eingeladen

6. Sonstiges

• Am 10.06. findet auf dem Hessentag die Aktion „Nein zur Bundeswehr“ also Protest gegen 
deren Präsenz dort statt

• Die Fachschaft Jura hat eine Petition am laufen dagegen, dass Jura-Student*innen quer 
durch Hessen fahren müssen

• Es wird über die Ausgestaltung der PM gegen Christus-Treff gesprochen


	1. Allgemeines
	2. Tagesordnung
	3. Beschlüsse
	FA_Ext_1617_50
	1200€
	Ja 11; Enthaltung 0; Nein 0
	FA_Ext_1617_55
	75€
	Ja 6; Enthaltung 3; Nein 2
	FA_Ext_1617_56
	6,60€
	Vom Vorstand genehmigt
	FA_Ext_1617_57
	220€
	Ja 6; Enthaltung 4; Nein 1
	FA_Ext_1617_58
	1910€
	Ja 11; Enthaltung 0; Nein 0
	FA_Ext_1617_59
	400€
	Ja 6; Enthaltung 5; Nein 0
	FA_Int_1617_21
	1273,50€
	Ja 11; Enthaltung 0; Nein 0
	FA_Int_1617_22
	600€
	Ja 10; Enthaltung 1; Nein 0
	FA_Int_1617_23
	1550€
	Ja 10; Enthaltung 1; Nein 0
	FA_Int_1617_24
	5000€
	Ja 10; Enthaltung 0; Nein 0
	FA_Int_1617_25
	3300€
	Ja 10; Enthaltung 0; Nein 0
	4. Widerspruch der ISHA
	5. Berichte
	6. Sonstiges

